

Union Départementale Des Syndicats CGT de Savoie

Elections Européennes Reprenons la main, Votons et...

Pas une voix à l'extrême droite

Chambéry, le 2 juin 2024

L'enjeu des Européennes approche à grands pas et une fois encore, la classe dominante organise le faux débat entre une vision libérale assumée de l'Europe et l'imposture sociale raciste de l'extrême droite. Confrontés à ce « *Pile je gagne, Face tu perds* ", de nombreux travailleurs risquent de s'abstenir, ou pire de se faire berner par "la bête immonde".

Les véritables enjeux de ces élections, à la CGT, on les connait!

En finir avec cette Europe des délocalisations, du chômage et de la précarité pour faire émerger une Europe de coopération entre les Peuples souverains, une Europe tournée vers le progrès social, environnemental et la Paix.



MAISON DES SYNDICATS - 77 rue Ambroise Croizat - BP 50307 - 73003 CHAMBERY CEDEX

Une Europe porteuse de progrès Social

La casse des Services Publiques creuse les inégalités sociales et fait le lit de l'extrême droite.

- Reprenons la main sur la BCE afin d'alimenter, à taux zéro des fonds nationaux de création et développement de Services Publics nécessaires à la population.
- Créons de nouveaux droits Européens pour les travailleurs, des droits syndicaux, un droit de Veto contre les délocalisations d'entreprises.
- Assez des technocrates de la finance, faisons entrer de véritables représentants du monde du travail au parlement Européen.
- Instaurons des normes sociales et environnementales aux frontières de l'UE.

Il n'y a pas de fatalité, rappelons-nous l'odyssée victorieuse de nos camarades de l'énergie contre le projet Hercule. Regardons l'Espagne et le Portugal qui sont sortis du « marché de l'énergie » !

Une Europe à la hauteur des défis Environnementaux

Les menaces de fermetures comme l'usine NFA La Bathie ou du centre de formation de La Croix Rouge à Modane nourrissent le spectre de la délocalisation et du dumping social. Le laisser-faire du méprisant face au patronat alimente les conséquences désastreuses pour l'environnement des fermetures d'usines ou de services.

L'Europe doit respecter la souveraineté industrielle des Etats et tout mettre en œuvre pour relocaliser notamment les industries vitales à notre économie comme les médicaments ou la sidérurgie.

En Savoie, nous pensons naturellement au silicium ou au corindon blanc...

Quelle logique à importer de l'autre bout du monde des marchandises souvent de moindre qualité produite dans des conditions sociales et environnementales dégradées ?

Oui au protectionnisme pour défendre nos industries ! Oui à la souveraineté alimentaire, non aux traités de libre échanges

Imposons le critère de l'empreinte Carbone plutôt que de l'émission des gaz à effets de serre qui ignore l'impact environnemental des importations.

Une Europe œuvrant pour la Paix:

En Ukraine ou à Gaza par exemple, l'Europe doit œuvrer au cesser le feu et à l'arrêt des logiques meurtrières.

L'Europe a les moyens de sanctionner le gouvernement de Netanyahu afin qu'il cesse son entreprise de destruction du peuple Palestinien tout en maintenant son exigence ferme de la libération des otages des terroristes du Hamas.

L'Europe doit pousser à une résolution négociée sous l'égide de l'ONU en Ukraine, Elle n'a ni vocation à devenir une base avancée de l'Otan, ni une annexe de la Russie capitaliste de Poutine.

Ne nous faisons pas voler ces Elections!

Ce débat sur les véritables enjeux des élection Européenne, la CGT y a non seulement sa place, mais elle se doit de le faire vivre dans nos organisations et au sein des entreprises.

Il se place au cœur de la batailles des idées que nous devons mener pour la conquête de nouveaux droits et la protection des travailleuses et travailleurs.

Le 09 juin, reprenons la main, votons pour la justice sociale et environnementale